



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/54195

20/04/2022

139477

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está redactando el “Proyecto de reparación de 12 pasarelas peatonales entre los p.k 158+920 y 197+620 de la Autovía del Mediterráneo A-7. Provincia de Málaga”, el presupuesto del mismo será el que resulte una vez se haya finalizado su redacción y aprobación.

Madrid, 03 de junio de 2022